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本报讯 9日上午，市委书

记韩方与市政协十二届三次会

议第三讨论组的委员们聚集一

堂，共同讨论政府工作报告和

其他有关报告，听取各方面的

意见和建议。韩方希望全市各

级政协组织和广大政协委员要

围绕全市发展大局积极建言献

策，加强民主监督，共同推动生

态高邮率先崛起。市政协主席

倪文才参加讨论。

讨论中，委员们纷纷结合

自身的工作实际，围绕推动生

态高邮率先崛起这个主题畅所

欲言。听取委员们的发言后，韩

方对大家积极建言献策表示感

谢。他说，透过大家的发言，他

切身感受到各位委员对市委、

市政府工作以及高邮经济社会

发展所倾注的满腔热情。这些

意见和建议涉及到经济社会发

展的各个方面，我们一定要在实际工作中加以重视，

并想方设法解决。同时，韩方希望各位政协委员要一

如既往地履行好职责，为发展当好参谋的同时，更要

以主人翁的姿态投身到全市经济社会发展大潮中。

韩方指出，随着经济社会的不断发展，人民群众

越来越注重生活品质。加强生态文明建设既是顺应

经济社会发展的迫切要求， （下转三版）

金春林参加政协委员分组讨论时要求———

高扬主旋律聚力务实干
本报讯 9日上午，市委副书记金春林参加政协

第四讨论组讨论，与政协委员共同讨论政府工作报

告和其他有关报告，听取各方面的意见和建议。市政

协副主席李春青参加讨论。

金春林说，政府工作报告求真务实、锐意进取、

开拓创新、鼓舞人心。报告总结2013年的工作全面、

客观，部署2014年政府工作主要目标和各项任务，

思路清晰、目标务实、重点突出、措施扎实，完全符合

我市发展实际，反映了全市人民的愿望。

金春林要求，要高度重视生态文明建设，正确处

理好经济发展与环境保护的关系，做到发展与保护

相融合；要充分领会政府工作报告精神，高扬主旋

律，聚力务实干，圆满完成各项目标任务；要进一步

履行职责，干好本职，加快缩小高邮与先进地区的差

距，助力高邮在沿河地区新一轮发展中率先崛起。

王道

市十四届人大三次会议举行第二次大会
本报讯 9日上午，市

十四届人大三次会议举行

第二次大会，分别听取市

人大常委会、市人民法院、

市人民检察院工作报告。

大会执行主席韩方、

薛晓寒、王永海、王庆东、

杨朝友、李德华、张澍、潘

建奇在大会主席台前排就

座。大会主席团常务主席、

执行主席薛晓寒主持会

议。

会议应到代表 293

名，实到代表285名，符合

法定人数。

受市十四届人大常委

会的委托，市人大常委会

党组副书记、副主任郭海

平在会上作市人大常委会

工作报告。

郭海平在报告中首先

回顾总结了市人大常委会

去年一年来的工作。他

说，2013年，市人大常

委会在中共高邮市委领

导下，深入学习贯彻党

的十八大、十八届三中

全会精神，坚持党的领

导、人民当家作主和依

法治国有机统一，围绕

中心、服务大局，求真务

实、积极进取，切实履行宪

法和法律赋予的职责，较

好地完成了市十四届人大

二次会议确定的常委会各

项工作任务。

郭海平说，去年以来，

市人大常委会紧扣全市发

展大局主动履职，促进经

济社会平稳健康发展；紧

扣依法治市主题开展监

督，促进“一府两院”依法

行政、公正司法；紧扣社会

关切问题实施督查，促进

民生持续改善、社会和谐

稳定；紧扣代表工作重点

加强服务指导，促进代表

作用进一步发挥；紧扣形

势发展要求加强自身建

设，促进履职能力和水平

进一步提升。（下转三版）
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本报讯 9日上午，市

政协召开十二届九次常委

会议。市政协主席倪文才

主持会议。市政协副主席

李春青、肖伯群、王薇、张

贵龙、张拥军以及政协秘

书长林荣岩出席会议。市

委常委、常务副市长徐永

宝应邀出席会议。

会议听取了各组讨论

情况汇报，讨论通过市政

协 2014年常委会议和主

席会议协商、视察议题；审

议并通过市政协十二届三

次会议《决议（草案）》。

在听取各组讨论情况

的汇报后，徐永宝表示将

认真研究分析委员们提出

的意见和建议，进行认真

梳理，在今后工作中逐步

落实；同时将一如既往地

支持委员充分履行职能，加强与委员

们的沟通，接受政协的民主监督，更好

地推进政府各项工作。 王道

市十四届人大三次会议主席团举行第三次会议
本报讯 9日下午，市十四届人大三次会议

主席团举行第三次会议。市人大常委会副主任

葛桂秋主持会议。

会议听取各代表团讨论政府三个报告决议

（草案）以及审议市人大常委会、市“两院”三个

报告情况的汇报；听取并通过计划和预算审查

委员会关于计划和财政预算审查的报告；听取

并通过大会秘书处关于代表议案、建议处理情

况的报告，审议有关代表议案及决议（草案），决

定提交各代表团审议；讨论通过市人大常委会、

市“两院”三个工作报告决议(草案)，并提交各

代表团审议。 张云

坚定信心 凝聚共识 改革创新 率先崛起
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韩方方桂林出席大会 倪文才讲话 通过市政协十二届三次会议决议

本报讯9日上午，中国人民政治协商会

议江苏省高邮市第十二届委员会第三次会议

圆满完成各项预定议程，在庄严的国歌声中

胜利闭幕。

市委书记韩方，市委副书记、市长方桂林

应邀出席大会，并在主席台前排就座。市政协

主席倪文才，副主席李春青、肖伯群、王薇、张

贵龙、张拥军及秘书长林荣岩在主席台前排

就座。在主席台前排就座的还有市委副书记

金春林，市人大常委会党组副书记、副主任郭

海平。在邮的市委、市人大常委会、市政府领

导，市人民法院院长、市人民检察院检察长以

及往届政协老领导应邀出席闭幕大会。市政

协十二届委员会第三次会议现有委员 268

名，出席昨日会议的委员有259名。

倪文才主持会议并讲话。大会通过了《中

国人民政治协商会议江苏省高邮市第十二届

委员会第三次会议决议》。市政协十二届三次

会议听取并讨论了市委书记韩方的讲话，审议

通过了市政协常务委员会工作报告和提案工

作情况报告；列席市十四届人大三次会议，听

取和讨论了市政府工作报告及其他重要报告。

倪文才在讲话中说，在中共高邮市委的

领导下，在市各有关方面的关心、支持下，经

过全体委员的共同努力，市政协十二届三次

会议圆满完成了各项议程，胜利闭幕。

倪文才说，在大会开幕时，市委书记韩方

作了题为《坚定信心抓机遇，凝聚共识抓落

实，以改革创新精神推动生态高邮率先崛起》

的讲话，对政协工作提出了新的要求，我们要

认真学习领会，全面贯彻落实。会议期间，委

员们听取和讨论了市长方桂林所作的政府工

作报告。委员们认为，政府工作报告对过去一

年的工作总结实事求是、恰如其分；提出今年

的发展目标和工作任务鼓舞人心、切实可行。

会议期间，委员们听取审议了市政协常务委

员会工作报告和提案工作报告。委员们认为，

2013年市政协牢牢把握团结和民主两大主

题，在推动科学发展上献计献策，在开展民主

监督上尽职尽责，在促进团结和谐上聚智聚

力，切实履行三大职能，全面加强自身建设，

为推进全市经济社会保持平稳健康发展作出

了新的贡献。大会期间，委员们通过提交提

案、参加小组讨论等形式，紧紧围绕坚持科学

发展、加快转型升级、推进城乡统筹、增进民

生福祉、加强社会管理创新、深化文化体制改

革等重要议题，各抒己见、建言献策。

倪文才指出，今年是全面深化改革的开

局之年，也是我市实施“十二五”规划攻坚之

年。新的形势和任务，为人民政协发挥作用赋

予了新的使命，为政协委员建功立业提供了

新的舞台。我们要担负起时代和人民赋予的

重托，凝心聚力谋发展，继往开来务实干，为

加快推进高邮转型发展、特色发展、融合发展

贡献智慧和力量。要维护核心。增强政治意

识，及时学习市委的重大决策和重要工作部

署，保证市委的决策部署在政协组织和政协

工作中得到贯彻，始终与市委保持政治上同

心、目标上同向、工作上同步，自觉地维护市

委权威；增强全局意识，坚持把政协工作放在

致力于推动全市经济社会快速发展的大局

中，认真谋划，统筹安排，努力做到在宏观决

策中搞好协商、在贯彻执行中搞好协调、在具

体工作中搞好协助、在实现奋斗目标中搞好

协同；增强表率意识，充分发挥政协党组的核

心作用，在政协工作中努力实现党委的意图

和主张， （下转三版）

今日总值班 韩粉琴

责任编辑 张维峰

方桂林在汤庄代表组倾听代表意见和建议———

因地制宜 特色发展 创新激活
本报讯9日下午，市长方桂林在汤庄代表

组倾听代表意见和建议。代表们围绕政府工作

报告，结合地域实情、企业发展、工作实际，分别

从“新建镇规划”、“壮大工业经济”、“特色产业

发展”、“化解瓶颈要素制约”等方面，提建议、谈

感受、谋发展、献良策。方桂林边听、边问、边记、

边同代表们交流。

在听取代表们的意见和建议后，方桂林要

求，新建镇要因地制宜，分步实施，结合资源优

势、产业特色，高起点、高品位，尽快做好相关规

划工作，突出镇域经济，完善功能配套，建设美

好乡村。要把壮大工业经济作为发展第一方略，

多倾听企业家的意见和建议，鼓励支持企业加

大技改投入，研发高尖端产品，做大做强。同时

要加大人才引进力度，开展产学研合作，借智、

借脑、借技，力促企业转型升级。要强化产业立

镇，大力发展液压机械特色产业，以重点企业、

特色产业、空港经济，支撑镇域经济的发展。要

千方百计壮大村级集体经济，增强“造血功能”，

建设美好乡村，造福一方百姓。要深化农村综合

改革，大力培植种养大户、家庭农场、专业合作

社等新型农业经营主体， （下转三版）


